

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

今月の目標・

取り切る寝技を目指せ! しぶとい寝技

強豪相手に善戦! ~ 愛川町少年柔道大会 ~

1月13日(日), 新年初の大会となる愛川町少年柔道大会が開催されました。本大会は, 北は青森から南は京都までの強豪チームが参加するレベルの高い団体戦です。結果は次のとおりです。さあ, また1年がスタートです。平柔頑張れ!

【低学年の部】

(原田・上水・真田) リーグ1位 トーナメント2回戦敗退

【中学年の部】

Aチーム(上水・本多・遠藤) リーグ1位 トーナメント3位

Bチーム(草野・原田・岩澤) リーグ2位 トーナメント3位

【高学年の部】

Aチーム(真田・宮田・本多) リーグ1位 トーナメント3位

Bチーム(佐藤・山口・石川) リーグ3位 トーナメント優勝



憧れの日本武道館へ ~鏡開き式へ神奈川代表道場として参加~



1月14日(月:祝), 我が平柔スポーツ少年団は, 県柔連の推薦を受け, 神奈川県代表道場として, 日本武道館で毎年行われている「平成31年 鏡開き式・武道始め」に参加しました。

この行事は, 柔道のほか, 剣道・空手・なぎなた・弓道などの各種武道団体が, 日本武道館でそれぞれの稽古等を披露する催しであり, 当協会としては初参加でしたが, 多くの子供達が参加してくれました。他県の強豪チームと同稽古を行い, また, 他の武道の技を見学しました。そして最後はお汁粉をたくさん食べました。子供達にとっては, 年始の楽しい思い出になったことと思います。

インフルエンザの注意

例年, この時期はインフルエンザが流行しますが, 今年も猛威を振っています。既に学級閉鎖や学校閉鎖になっている学校もあるようです。平柔の練習については, 本人が罹患した場合はもちろんのことですが, 家族が罹患した場合や, 学級閉鎖等になった場合には, 感染防止の観点から, 練習を控えていただく取り扱いとしていますので, よろしくお願ひします。

当然のことながら, 予防が一番の対策になりますので, 手洗い・うがいの励行のほか, 十分な休養(睡眠)をとるようにお願ひします。

【対応基準】※例年

本人: 発熱から5日経過かつ解熱後2日経過

家族: 発熱から5日経過かつ解熱後4日経過

学級閉鎖: 学級閉鎖期間終了まで

学年閉鎖: 学年閉鎖期間終了まで

(2月の予定)

9日・10日 スキー教室 11日(月祝) 秦野柔道協会大会

古賀塾主催の合同練習に参加!

1月26日(土), 古賀塾主催の合同稽古に参加しました。多くの他道場も参加し, 良い練習ができました。

(雑感) ~平塚はスポーツの街~

1月14日(月:祝)に市内で「平塚スポーツ新年のつどい」という会合があり, 当方も参加させていただきました。本会は, 平塚市内の各スポーツ団体とその関係者が一堂に会して, 交流を深めることが目的のようです。当日, 当方は太極拳の団体代表者と隣席となりましたが, 同団体は, 普段, 総合公園体育館の剣道場で活動しているそうですが, 日頃, 当協会の活動状況も良く見ているたようで, 「柔道の子供達はいつも元気良くていいですね。」とお褒めをいただきました。さらに種々話をすると, どの団体も同様に「加入する子供達が年々減っている。」ことが悩みの方でした。そんな中であって, 当協会の入会者は増加傾向にあることが, 大変うらやましがられました。

それ以外にも, それぞれの団体が, スポーツを通じて, 自らの健康保持に努めているほか, 「健全な青少年の育成」ということを目的として活動していることに, 改めて「スポーツの持つ「人材育成力」の凄さ」を知りました。

なお, 同会には平塚市長も出席されており, 奥山会長を通じて, 市長とも短い時間ではありますが, 話をさせていただく機会を得るなど, 非常に有意義な時間となり, このようなスポーツ団体の横のつながりの重要性を感じました。(五)